

Inhalt

	Seite
Georg Kahn-Ackermann — Wanderungen im Schneckenhaus — Politidyllen aus Straßburg	15
Vorwort des Autors	15
I. Wie man Generalsekretär des Europarats wird	19
II. Wie es ist, wenn man es geworden ist	56
1. Die ersten Monate im Amt	56
2. Das Jahr 1975	131
3. Das Jahr 1976	174
4. Das Jahr 1977	243
5. Das Jahr 1978	329
6. Die letzten Monate im Amt	412
III. Schlußbetrachtungen	476
Anlage: „Der Freiheitsbegriff im europäischen Westen 1975“	483
Parlamentarische und publizistische Aktivitäten von Georg Kahn-Ackermann	493
Personenverzeichnis	497